



Gutiérrez Luna vuelve al INE que denunció penalmente

El diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna volvió al Instituto Nacional Electoral como representante propietario desde el Poder Legislativo, y rindió protesta frente a las tres consejerías que denunció penalmente y que siguen en el Consejo General.

Gutiérrez Luna fue representante de Morena ante el INE desde 2020 hasta finales del 2021, hasta meses después de haber asumido la presidencia de la Cámara de Diputados.



En ese tiempo, Gutiérrez Luna se convirtió en el primer político en denunciar penalmente a consejeros electorales, por la decisión de posponer la organización de la revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador por falta de recursos públicos.

El morenista denunció a los entonces consejeros Ciro Murayama y José Roberto Ruiz, al consejero presidente Lorenzo Córdova y al secretario Ejecutivo Edmundo Jacobo; además de las consejerías que siguen en funciones en este momento Dania Ravel, Claudia Zavala y Jaime Rivera.

A su llegada, saludó a la consejera presidenta Guadalupe Taddei y se tomó fotografías con todas las personas que se le acercaron. Su suplente desde la representación del Poder Legislativo seguirá siendo el diputado Hamlet Almaguer.

Mientras que el suplente de la representación del partido Morena, Eurípides Flores pidió un minuto de silencio por el fallecimiento de una mujer en un mitin de la candidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, Alejandra de Moral, luego de que se desplomó una lona previo a que arrancara el evento.

<https://www.milenio.com/politica/sergio-gutierrez-luna-vuelve-ine-representante-morena>